



若竹の塔



豊田市立竹村小学校 学校だより 11月号 令和6年11月5日（火） 文責：佐藤義則

運動会の応援ありがとうございました



「宣誓！ わたしたち、選手一同は、今年の運動会テーマである『勝利に向かってかけ抜けろ 笑顔と絆の金メダル』を胸にこれまで練習に励んできました。今までの練習の成果を十分に発揮し、自分たちの成長した姿を見せられるよう、仲間とともに最後まで全力で取り組むことを 誓います！」という、力強い選手宣誓で始まった今年度の運動会、たくさんの保護者の方に応援に来ていただきました。ありがとうございました。児童たちも運動会を楽しむことで、学校生活の中での楽しい思い出が増え、友達との絆も深まりました。

◆徒競走（低・中学年）、リレー（高学年）

徒競走やリレーは、児童たちの走力や持久力を高めるための良い機会です。これにより、全体的な体力が向上します。リレーでは、チームメイトと協力してバトンをつなぐことにより、協調性やチームワークの重要性を学ぶことができました。



競技に参加し、ゴールを目指して全力を尽くすことで、達成感や自己肯定感を得ることができます。特にリレーでは、チーム全体で最後までバトンがつながることが大きな喜びとなりました。

◆競遊

競遊を通じて、児童たちは体力や運動能力を向上させることができます。グループでの活動は、他の子どもたちと協力し、共に目標を達成することを学ぶ良い機会となりました。



〈はじめてのお家づくり・低学年〉

〈竹村タイフーン・中学年〉

〈かけ声合せよ 足なみそろえよ

一致団結百本足・高学年〉

◆表現

ダンスや舞踊を通じて、児童たちはリズム感や柔軟性、バランス感覚を養います。また、協調性やコミュニケーション能力の向上も大きな目的の一つです。学年全体でのダンスやソーラン節は、他の児童たちと協力し、共に活動することを学ぶ良い機会となりました。

ダンス等の表現活動を楽しむことで運動への興味や意欲が高まり、健康的なライフスタイルが促進されます。



〈演舞（6年生）〉



〈竹村swallows・低学年〉

〈竹村サンバ、できっこないをやらなくちゃ・中学年〉

〈竹村ソーラン・高学年〉

裏面へ

家族と子どもが一緒に過ごせる仕組みづくり

「県民の日 学校ホリデー」

愛知県では、2023年度から11月27日を「あいち県民の日」、21日～27日の1週間を「あいちウィーク」、期間中の平日1日を「県民の日学校ホリデー」としています。

「県民の日学校ホリデー」とは、家庭及び地域における体験的な学習活動等のための学校休業日です。



有意義な学校ホリデーにしよう

○2024年は、以下の平日5日間のうち1日が学校休業日となります。

木	金	土	日	月	火	水
21	豊田市の 学校ホリデー	勤労感謝の日	24	25	26	27 あいち県民の日

あいちウィーク(11月21日から27日まで)

※お子さんの「県民の日学校ホリデー」は
いつ？

CLICK!

<https://www.pref.aichi.jp/press-release/2024holiday-de.html>



※「あいちウィーク」に、親子で楽しめる
イベントはあるの？

CLICK!

<https://aichiday.1127.pref.aichi.jp/>



◆地域の自然、歴史、風土、文化、産業等についての理解と関心を深める体験的な学習活動等に、家族と一緒に参加してみませんか。

※公立学校（幼稚園・小中学校・高等学校・特別支援学校）にて実施します。

※2024年度は、名古屋市立の園・学校では実施されません。

※私立学校は各学校の判断により実施します。

愛知県・愛知県教育委員会